



発行所 高知県立盲学校 高知市大膳町 6-32 TEL 088-823-8721 mo-s@kochinet.ed.jp

普通科3年山本 全スポ出場へ

第20回高知県障害者スポーツ大会が5月27日(日)に春野総合運動公園他で開催されました。

この大会は、10月に福井県で開催される第18回全国障害者スポーツ大会(福井しあわせ元気大会2018)の選考会を兼ねており、本校からは高等部普通科1年宮平陸斗くん、2年長山 輝くんが陸上競技、3年山本麻琴さんが水泳競技に出場し、ともに障害区分において見事優勝をしました。

練習期間は短かったですですが3名とも一生懸命取り組んだ結果がでたと思います。また、後日、全国障害者スポーツ大会の選考会があり、山本麻琴さんが18回全国障害者スポーツ大会(福井しあわせ元気大会2018)の選手として選考され出場することとなりました。全国には強豪選手がたくさんいますが、自分の力を出し切り頑張ってもらいたいと思います。

高等部普通科3年 山本 麻琴

まさか自分が選ばれるとは思いませんでしたので大変驚きました。県大会では練習不足でしたが、今回の全国大会では学校での練習や県の強化練習等に参加し、万全の態勢で全国大会に臨み、是非、表彰台にあげりメダルを獲得してきましたと思います。



優勝した3名 右から宮平、山本、長山

惜しくも全国を逃す! 中国・四国地区盲学校体育大会

第25回中国・四国地区盲学校体育大会が、7月20日(金)から22日(日)にかけ徳島視覚支援学校他で開催されました。

本校からはフロアバレーボール競技に生徒6名が昨年と同様に鳥取盲学校との合同チームで参加しました。参加したフロアバレーボール競技は第2回全国盲学校フロアバレーボール大会(福岡県)の予選を兼ねており、全国を目指す3チームによるリーグ戦方式で行われた。結果は、1勝1敗で惜しくも全国大会出場を逃しました。

しかしながら中国四国地区の順位決定戦では最後まで諦めることなく奮起し3位入賞を果たしました。

高等部保健療科3年 八木 寛行

瀬戸内海を渡り、福岡市内まで入っていました。流れが変わり無念の逆転を喫してしまいました。目標の全国大会が手の届くところにあつたので非常に残念でした。

高等部専攻科療科1年 伊與田 萌

最初は緊張があつたものの、鳥取盲との合同練習から緊張も解きました。全国大会への切符は逃しましたが、皆で助け合い、協力するという普段では得られないものを得ることができました。来年こそは全国大会に出場したいと思っています。応援に駆け付けていた



【試合結果】

【リーグ戦】	高知・鳥取合同チーム	2	$\begin{bmatrix} 13-15 \\ 15-11 \\ 11-4 \end{bmatrix}$	1	下関南総合支援学校
	高知・鳥取合同チーム	1	$\begin{bmatrix} 15-9 \\ 13-15 \\ 8-10 \end{bmatrix}$	2	広島中央特別支援学校
【順位決定戦】	高知・鳥取合同チーム	2	$\begin{bmatrix} 15-9 \\ 15-9 \\ - \end{bmatrix}$	0	岡山盲学校



鳥取盲学校との合同チーム

運動会!

6月2日(土)に、本校体育館にて、第61回盲学校運動会を行いました。今年もたくさんの方の保護者の方や地域の方、前におられた教職員の方々にご来校いただき、幼児児童生徒の頑張っている姿を見ていただくことができました。

また、今回は高知黒潮ライオンズクラブの皆さんとの交流も併せて行い、ライオンズクラブさんからは、新しい優勝旗の寄贈や幼児児童生徒の皆さんにガンバリ賞をいただくなど、いつになく盛り上がった運動会となりました。



ライオンズ青地会長より、優勝旗を受け取る八木校長

競技では、各学部が工夫を凝らし、幼児児童生徒の実態に合わせた種目を行

だいた皆さんに感謝いたします。

PTA・ライオンズクラブ・卒業生向けの競技では、2020東京オリンピックにちなみピック行い、参加した皆さんが苦労しながら取り組む姿が印象的でした。プログラムの最後には、盲学校伝統の競技、「円周リレー」が行われ、紅白の選抜選手による白熱した戦いが繰り広げられました。本校卒業生の堀内 佳さんが飛び入り参加し、会場を盛り上げてくれました。



場を盛り上げてくれた堀内さん

中国・四国地区盲学校弁論大会

全国盲学校弁論大会(福島県)の予選を兼ねた第44回中国・四国地区盲学校弁論大会が6月8日(金)に島根県立盲学校で開催されました。

大会には、校内オーディションで選ばれた高等部普通科1年の宮平陸斗くんが本校の代表として出場しました。

大会では緊張しながらでも「いじめへの想い」と題して7分間立派に発表することができました。

残念ながら最優秀賞には選ばれませんでした

秀賞に選ばれ、2位に値する優秀賞をいただくことができました。



熱弁の宮平くん

meet de meet

7月19日(木)に寄宿舎で「meet de meet(バーベキュー)」を行いました。当日は、保護者の皆さんや教職員が多数参加し、いつもひっそりとした寄宿舎がにぎやかに、舎生も満面の笑みでお肉やかき氷、カラオケ等で楽しみました。



おいしいねえ!

もぐもぐ 楽しい

地域の皆様へ

治療奉仕(無料)のお知らせ

盲学校では教育活動の一環として、各地域に出向き治療奉仕を行っています。

この活動は生徒の技能向上、あんま・マッサージ・指圧、はり、きゅう治療や視覚障害教育への理解啓発、地域の方々の健康増進に寄与することを目的としています。

今回は盲学校周辺の皆様に施術を受けていただき、学校の様子なども見ていただきたいと考え計画しました。是非この機会にご来校ください。よろしくお願いいたします。

- 日時 平成30年9月21日(金) 午後1時30分〜3時
- 施術内容: あんま・マッサージ・指圧(お一人30分) ※先着21名
- 料金 無料
- 予約 お電話でご予約ください(受付時刻 平日9時〜15時)
- 9月19日(水)までにお申し込みください。
- 電話 824-8451 (盲学校治療室直通)